



しもサタ 通信

しもサタチャンネル (YouTube)
プレ予告編

2016年3月までレディオベリーで放送していました「しもつけサタデーモーニング」が、4月からはなんと～!! **映像になりまして帰ってきましたぁ～!!**

YouTubelにしもサタチャンネルを開設しまして下野市の魅力を全国に発信していきます。

番組タイトルは「しもつけサタデーモーニング」から「しもサタ」にリニューアル?しました!!

私達しもサタトリオは、番組を通して色々な所に取材に行きまして、これを映像で皆様にご紹介したいと常々考えておりました。それが実現してワクワクしています。

下野市には皆様にお伝えしたい場所や知ってもらいたい事がたくさんあります。美味しい食べ物や温かい下野市民の皆様の笑顔を映像でお届けしていきたいと思っています。

下野市は市制施行10周年を迎えて新たな一歩を歩き出しました。私達しもサタトリオにとっても新しい第一歩、新しいチャレンジの始まりです。下野市内はもちろんですが市外・県外・全国・さらには海外にまでも下野市を知ってもらいたいとワールドワイドに目標は高くもっております。

これからもこの素晴らしい魅力ある下野市に興味を持って頂けるように、しもサタトリオは、頑張ります!

下野市民の皆様、今後とも「しもサタ」を応援して下さいね。



← ★パーソナリティみきちん★

下野市の魅力を映像でお届けできる事になって嬉しいです。しもサタチャンネルをみて下野市に行ってみたい、住んでみたいと思ってもらえるように、ま・ず・は・私自身が下野市を楽しんじゃいます(笑)。今年もいろんな事にチャレンジしていきますよ!! ぜひ皆さんチャンネル登録よろしくお願いま～す。



★リポーターミッシー★ →

ターバン女子のミッシー(*´`●)です。しもサタが復活!しかも映像で皆さんに会える!こんなに嬉しいことはありません!音だけでは伝えきれない下野市の魅力をこれからは映像付きで皆さんにお届けします。手軽に見られるYouTubeチャンネルよろしくお願ひします。



★リポーターみさみさ★ ↑

ハロー! 安定の美食ガール、みさみさです+.(ノ*・ω・)ノ*
新たにスタートした「しもサタ」映像で益々美味しいものをお届け出来ちゃいますね! 映像のアス比に気をつけなくっちゃ! 初めての試みがいっぱいですが、初心に戻って一歩一歩進んでいきます。生まれ変わった「しもサタ」を見逃さないでくださいね♪